
夏休み中に行われた東北中学校総合体育大会（校報第

16 号にて報告）にて上位入賞を果たし、あるいは参加標準

記録を突破して２学期開始早々に全国中学校総合体育大

会に参加した諸君は次の通りです。今年度は団体種目で

は参加できませんでしたが、個人種目で３つの種目に東

北の代表として参加しました。（敬称略）

【陸上】 競技大会：8月 19～22 日

熊本県民総合運動公園陸上競技場 えがお健康スタジアム

○共通男子１００Ｍ 髙杉時史 第６位 11'05

髙杉さんは準決勝で標準記録を突破し、今年の愛媛国

体への出場も決定しました。おめでとうございます。

尚、髙杉さん出場の決勝レースは全国放送され、授業

を中断し全校放送で聞き応援しました！！

【ソフトテニス】競技大会：8月 18～20 日

長崎市総合運動公園

○男子個人戦 昆凌雅・佐藤洸ペア

1 回戦 対福井県成和中ペア 2-4 惜敗

○女子個人戦 前角地彩菜・及川涼ペア

1 回戦 対岡山県就実中ペア 0-4 惜敗

今年度の全国大会は九州地区で開催されました。移動

距離も長く、また気温も東北のものとは比べものになら

ない状況であった様です。その中で、全力を尽くして中

学校部活動の集大成を成し得たものと思います。この経

験を是非とも次のステップに生かしてほしいものですし、

後輩諸君に良き伝統として引き継いでほしいものです。

ご苦労様でした！そして、諸君らの努力に改めて大きな

拍手を贈りたいと思います。

8 月 5 日（土）に行

われた『金ケ崎夏まつ

り』に、今年度も男子

「金中剣舞」、女子「西根甚句」を披露しました。昨年度ま

では全校での

参加を原則と

していました

が、東北大会や

各種大会・行事

等の関係で練

習等をはじめ

厳しい対応と

なっていまし

た。そこで、今

年度からは 3年生を主体に編成して参加しました（総勢

110 名）。実際に披露する様子を見ていると、一人ひとり

の姿がよく見えて良かったものと思います。「ちょうどい

い人数で、よく見えるね！」と、つぶやく観覧者の方々が

多かったよ

うに思いま

す。夏の炎天

下の中、参加

してくれた

諸君に改め

て感謝した

いと思いま

す。ありがと

うございま

した。

1学期終盤 7月 18日～25日、生徒会が「平成 29年九

州豪雨災害義援金」の募金活動を展開しました。期末面談

で来校された保護者の方々からも募金を頂くことができ、

生徒会役員は大変感謝しておりました。募金の総額は

24,036 円、さらに 1 学期のアルミ缶回収の収益金

6,000 円を加えて、総額30,036円を金ケ崎町社

会福祉協議会（協議会長佐藤惇氏）に 7月 31 日持参しま

した。この義援金は、岩手県共同募金に組み入れられ、

九州豪雨災害で被災された地域に義援金として贈られま

す。沢山の皆さんの協力と暖かい心に感謝します。

9 月行事予定

連絡が遅れて、大変申し訳ございませんでした・・・・・。

夏休みの8月

1，2，4 日に、

たんぽぽ保育

園にて保育体

験が行われました（7月 28日;事前説明会）。3年生は、1

学期の家庭科において保育実習を金ケ崎保育園にて実施

しています。その成果を生かそうと、のべ 44名の3年

生諸君が保育体験に参加しました。園児の皆さんはお兄

さん、お姉さんと沢山遊べると大変楽しみにしていたよ

うです。園児の皆さんのパワーに負けないように頑張っ

て体験活動に取り組めたでしょうか？たんぽぽ保育園の

先生方からは大変すばらしい保育体験でしたとお褒めの

日 曜 予定 日 曜 予定

１ 金 地区英語暗唱大会 15 金 前期活動町長報告会

なかよし運動会 16 土 地区新人大会～17 日

２ 土 地区継走大会 北部敬老会

南方敬老会 3年学習整理テスト

４ 月 教科部会 19 火 振替休日～20水

５ 火 地区新人大会抽選 22 金 文化祭総決起集会

６ 水 心とからだの健康観察 テスト前部活中止～24 日

７ 木 校内就学指導委員会 25 月 2学期中間テスト

９ 土 西部、三ヶ尻敬老会 26 火 文化祭取組開始

10 日 永岡、街敬老会 27 水 復興教育事業取組

11 月 校内研究会 28 木 町教研 午前授業

14 木 地区新人大会壮行会 29 金 学年会

言葉が寄せられていました！

2学期の始業式 8月 18 日～24日まで、PTA 育成部の皆

さんによる校門前等での「あいさつ運動」が展開されま

した。ま

た、25日

（金）に

は民生員

さん等に

よる毎月

第 4 金曜

日の登校指導が同じように校門前で行われました。また、

各学年の先生方も通学路における要注意箇所での登校指

導を併せて行いました。

1 学期末の学校

評価では、「金中

生の挨拶が少なく

なった」「挨拶の

声が小さい」等の

反省がありまし

た。しかし、校門

での挨拶につい

ては進んで元気よく「おはようございます！」と笑顔で

答える生徒が日増しに増えてきたように感じられました。

授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書

き ざ は し
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